

Pascal und Elsa regieren die Grafschaft

Sie sind das erste Prinzenpaar des Kulturausschusses Grafschafter Karneval, das komplett aus Neukirchen-Vluyn kommt, auch wenn die Regenten bei der Humorica aktiv sind.

VON PETER GOTTSCHLICH

MOERS/NEUKIRCHEN-VLUYN Der Kulturausschuss Grafschafter Karneval (KGK) hat ein neues Prinzenpaar. Es sind Pascal Krumpen und Elsa Bertz. Am Samstag unterschrieben sie im Restaurant Seerose in Schwafheim die Prinzenproklamation – zusammen mit Enno Kramer als Präsident des Kulturausschusses Grafschafter Karneval.

Nachdem sich das zukünftige Prinzenpaar mit seiner Crew hatte fotografieren lassen, machte es sich am Samstag gleich zu zwei Sommerfesten auf. Zunächst besuchte es das Sommerfest des Karnevalskomitees Kolping in Kamp-Lintfort. Am späten Nachmittag schaute es beim Musikfestival der Ruhrpott Guggis vorbei, einer Blechblaskapelle, die im Moers genauso wie im Duisburger Karneval unterwegs ist.

Bei beiden Festen war auch Holger Andreas dabei, der in der Session 2024/2025 Prinz Holger I. des Hauptausschusses Duisburger Karneval sein wird. „Wir sind befreundet“, erzählt Pascal Krumpen. „Wir werden mehrere Sommerfeste und Karnevalsveranstaltungen zusammen besuchen.“ Obwohl schon seit vielen Sessions ein enger Draht zwischen dem Hauptausschuss Duisburger Karneval und dem Kulturausschuss Grafschafter Karneval besteht, gab es bislang noch keinen so engen Kontakt beider Prinzen-Dynastien. Das ist eine der drei Neuheiten, die es mit dem neuen KGK-Prinzenpaar gibt.

Die zweite Neuheit ist der Wohnort. Der zukünftige Prinz und die zukünftige Prinzessin leben mit ihren Familien im Neukirchen-Vluyn Stadtteil Neukirchen, nachdem frühere Prinzen und Prinzessinnen meistens aus Moers stammten, manchmal auch aus Homburg oder anderen linksrheinischen Duisburger Stadtteilen. „Wir kennen uns seit 22 Jahren“, blickt Elsa Bertz zurück. „Sein Sohn Danny und meine Tochter Vanessa waren im gleichen Kindergarten. Sie besuchten die gleiche Gruppe an der Kranichstraße in Neukirchen.“

Elsa Bertz war damals schon karnevalistisch aktiv, gerade Geschäfts-



Pascal Krumpen und Elsa Bertz sind das neue Prinzenpaar des Kulturausschusses Grafschafter Karneval.

FOTOS: GJ-NOP

führerin der Neukirchen-VluynKaGe geworden, die sie 18 Jahre lang blieb, bis sie 2020 im Karneval kürzertrat, um andere Aufgaben zu übernehmen. Die Unternehmerin („Bertz – Getränke, Automaten, Service“) ist seit 2020 Ratsfrau für die CDU-Fraktion, leitet seit Anfang 2024 die Mittelstandunion in Neukirchen-Vluyn und zählt zum Organisationsteam des Gewerbeparkfestes Neukirchen-Nord.

Nach dem Klompenball am 13. Juni 2022 sprach sie Pascal Krumpen an, ob sie sich vorstellen könne, mit ihm das Prinzenpaar der Session 2024/2025 zu bilden, wenn seine Karnevalsgesellschaft Humorica, deren Präsident er war, ihren 55. Geburtstag feiert, wie er selbst. „Ich habe mir erst einmal Bedenkzeit genommen“, sagt die Neukirchnerin. „Ich wollte



Sie kamen zur Vorstellung des neuen Prinzenpaares am Samstag zusammen.

INFO

Finanzierung und Förderverein

Nelkensamstagszug Die Idee von Bürgermeister Christoph Fleischhauer, einen Förderverein für den Nelkensamstagszug zu gründen, wird bei den Narren in der Grafschaft intensiv diskutiert. Es gibt aber noch keinen Kreis, der die Gründung vorbereitet.

Finanzierung Beim Nelkensamstagszug soll wieder ein automobiles Spanschwein die Spitze des Zuges bilden. Auch wird überlegt, wieder mit Sammelbüchern zu sammeln. Der Kulturausschuss rechnet erneut mit steigenden Kosten, verursacht durch mehr Sicherheitsauflagen und steigenden Mindestlohn.

kürzertreten.“ Doch sie stimmte sie zu, weil sie sich den Wunschtraum erfüllen wollte, einmal Prinzessin zu sein, wie er einmal Prinz zu sein. Außerdem kenne sie den zukünftigen Prinzen als jemanden, sagt sie, der langfristig plane und sich frühzeitig mit anderen anstimme, um mit einer großen Prinzencrew aus altkarnevalistischen Hasen sehr gut aufgestellt zu sein.

In Simone Flörke fand er eine Mitstreiterin, die im Mai 2023 ihn als Präsidentin der KG Humorica ablöste und Zeit hatte, mit einem Team Regentschaft und Jubiläumssession zu planen. Dem Humorica-Vorstand gehört der IT-Berater als IT-Beauftragter weiterhin an. Als dritte Neuerung plant das Prinzenpaar, Stofftaschen anfertigen zu lassen, auf denen neben einem Logo des Prinzenpaares, Logos der Sponsoren zu finden sein sollen genauso wie das Motto „55 Jahr - Humorica mit Prinzenpaar.“ „Die Taschen sollen bei Karnevalsveranstaltungen verkauft werden“, erzählt Pascal Krumpen. „Der Erlös fließt in den Nelkensamstagszug, dessen Finanzierung noch nicht gesichert ist.“ 500 Euro hat das Prinzenpaar bereits als Grundstock gestiftet, 300 Euro Pressesprecherin Mareike Nußbaum.